

~友 愛~

富田中学校だより

学校教育目標

「確かべこ生きる」

令和 3年12月24日

No.20

□ 2学期終了 ~保護者の皆様 教育活動へのご協力ありがとうございました~

新型コロナウイルスの国内感染が騒がれだしたのが、令和2年2月頃のクルーズ船が横浜に寄港した時のことでした。それから約2年が経とうとしています。未だにコロナ禍は終息とは言えず、オミクロン株の流行も心配されますが、本日の終業式をもって2学期が終了しました。保護者の皆様には、まだまだすっきりと先が見通せない状況の中、1学期に引き続きまして2学期の学校教育活動へのご支援とご協力をいただきましたことに改めてお礼申し上げます。



2学期のスタートは分散登校やオンライン授業でスタートしました。9月後半から徐々に平常の授業に戻しました。その段階でも県内では1日10件以上の感染報告がありました。そのような状況の中でも何とか工夫しながら、授業を進め、できる限りの行事も行いました。

生徒の皆さんは、体育祭や文化祭などの学校行事、社会見学などの学年行事、駅伝大会や三泗音楽会などの校外行事等への取組の中で、制限がありながらもたいへんよく頑張り、前向きな素晴らしい姿勢を見せてくれました。これまで当たり前にできていたことができなくなることの経験をして、内容の変更等はありましたが行事ができることの喜びを改めて感じるとともに、これらの行事を通してたくさんのことを学び貴重な経験をして、心身ともに成長してくれたのではないかと思います。

現在3年生は、中学校卒業後の進路決定に向け、それぞれの目標達成のために努力をしています。1・2年生もそれぞれ、進級を前にして、学習や部活動、生徒会活動などを総括して、更に自分自身を成長させていこうとしています。

このような生徒たちと共に職員一同も三者懇談会や皆様からいただいた学校評価アンケート結果を精査しながら成果と課題について検証し、今後の教育活動を更によいものとし、子どもたちの成長を促していきたいと考えております。

冬休みに入ります。今年は例年に比べ寒さも厳しいという予報もあります。引き続き、新型コロナウイルス感染症予防対策を怠らず、風邪や他の感染症にも十分注意して充実した休みを過ごしてほしいと思います。子どもたちには日頃の生活リズムには十分気をつけ、体調面を自己管理し心身ともに充実した休みを過ごしてほしいと伝えました。寒さ厳しき折、保護者の皆様におかれましてもご自愛いただきますと共に良いお年をお迎えください。また何かお困りごとや相談事がありましたら遠慮なく学校までご相談ください。

生徒の皆さんも何か困ったことや気になることがあれば、一人で悩まず、学校や周りの人にぜひ相談してください。新学期、元気に皆さんと会えることを楽しみにしています。

三者懇談会ありがとうございました~タブレット活用の見守りをお願いします~

9日(木)、10日(金)、13日(月)、14日(火)の三者懇談会には、お忙しい中、ご出席 をいただき、ありがとうございました。

2学期の通知表渡しとともに、1・2年生は、2学期の学校生活や学習の様子を中心に、3年生は加えて、私立高校受験校決定や前期選抜受検校決定など進路を中心に懇談させていただきました。2学期も1学期に引き続き、学校にお越しいただく機会が大変少なかった中、限られた時間でしたので十分なお話が出来なかったかも知れませんが、お子さんの学校生活の様子等が多少なりともお知りいただけたのではないでしょうか。

今後も、保護者と学校が同じ方向を向いて子どもたちを導いていけるように、ご家庭と学校と の連絡を密にしながら教育を推進してまいりたいと思いますので、これまでに引き続きご支援ご 協力をよろしくお願いいたします。また、今回の懇談に限らず、気になることや相談等ございま したら学校までお申し出ください。

また、冬休みも夏休みに引き続き、家庭での学習に役立てるため、タブレットを持ち帰ってもらいます。タブレットを利用した課題に取り組んだり、自主的な学習の取り組みに有効に活用してください。夏休み同様、家庭でのタブレット使用のルール(使う場所・時間等)を決め、「安心・安全・快適」に活用できるようにご協力をよろしくお願いします。

ロ大掃除 ワックスがけ

21日(火)に大掃除・ワックスがけを行いました。2学期間につもった汚れを掃除して、床にはワックスをかけてもらいました。見違えるように床がピカピカになりました。1学期は悪天候によりワックスがけができませんでしたので、特に念入りにかけてもらいました。生徒の皆さんは一生懸命、掃除やワックスがけに取り組んでくれました。今後も大掃除に限らず普段の掃除でも精一杯、時間までやりきっ



てほしいと思います。こうしたことの積み重ねが自分を成長させることにもつながり、自分の生き方、進路を考える「キャリア学習」にもつながっていくのではないでしょうか。これからも掃除に限らず何事にも一生懸命取り組み、更に成長した姿を見せてもらえることを期待しています。本当にご苦労様でした。そしてありがとうございました。

◇学校閉校日のお知らせ◇

すべての市内小中学校は、冬季休業期間中の

- 12月29日(水)~1月3日(月)は、年末年始の休業日
- 12月28日(火)と1月4日(火)は、学校閉校日となります。

学校業務等は行わないことになりますのでご承知おきください。

冬季休業中の新型コロナウイルスに関する連絡先

冬季休業中に同居家族も含め生徒が、新型コロナウイルス「陽性になった」「濃厚接触者になっ

た」「PCR検査を受けることになった」場合には、下記の連絡先まで連絡してください。

平日 (12/27、1/5, 6, 7) …学校 16365-4118

学校閉校日 (12/28, 1/4)…学校教育課 Tel354-8252

週休日(12/25, 26, 1/8, 9, 10)…専用電話 090-7916-0861 080-2642-0967

※12/29~1/3 は、学校での感染拡大の恐れがないことから対応風は休止されます。

※この内容は12/28に教育委員会から、すぐメールでも配信される予定です。